



## GOBERNACIÓN PROVINCIAL MONTECRISTI

gobernación de montecristi

Estes miércoles 23 de julio, la gobernación provincial de Montecristi, representada por nuestra gobernadora leissa Virginia Cruz, firmó un convenio de cooperación interinstitucional con el instituto para el desarrollo del noroeste (INDENOR), presidido por monseñor peralta checo.

este importante acuerdo, también respaldado por la directora ejecutiva de IDENOR, LICDA. Yaquelin Almonte de Fernández, tiene como objetivo unir esfuerzos para ejecutar proyectos que impulsen el desarrollo económico de nuestra provincia. desde la gobernación reafirmamos nuestro compromiso con el progreso de montecristi, trabajando de la mano con la instituciones que apuestan por un mejor futuro para el noreste.



Esta semana nuestra gobernadora leissa cruz recibió en su despacho a representantes de la junta de vecinos de valle hermoso, la refinería encabezados por su presidente lowesky taveras, quienes compartieron importantes inquietudes de su comunidad.

Como muestra de compromiso, la gobernadora se trasladó ayer mismo al sector para verificar en terreno cada una de las situaciones planteadas y escuchar directamente a los moradores. seguimos trabajando de la mano con nuestra gente



La gobernación de de montecristi una obra digna para nuestra gente con el respaldo del gobierno central fue inaugurada la funeraria municipal de castañuelas, una obra que dignifica y fortalece los servicios públicos de este municipio.

Nuestra gobernadora leissa virginia cruz participó en el acto junto al viceministro ronald sánchez del mapfre y el alcalde winston alvarez, destacando la importancia de trabajar unido por el bienestar de la comunidad.

gracias al esfuerzo conjunto entre el gobierno local y central, hoy castañuela cuenta con un espacio adecuado para acompañar con respeto y dignidad a la familia en sus momento más difíciles.



con el corazón lleno de gratitud, damos las gracias al presidente Luis Abinader por hacer posible que el gobierno llegue a cada rincón del país.

Agradecemos de manera especial al director ejecutivo del feda, Emilio galván, quien si no es el mejor sin dudas es uno de los mejores funcionarios de este gobierno. su entrega y compromiso en cada jornada.

gracias también a todas las instituciones que nos respaldaron, a nuestra querida gobernadora leissa cruz y a cada uno de los que participaron en esta gran jornada. en tu comunidad celebran el walterio como apertura de nuestra fiesta cultural y deportiva walterio 2025.

